



Die Geschwister Niederbacher aus Mühlbach im Tauferer Ahrntal sangen sich mit ihrem „Lied für Mama“ auf Platz zwei. Nur zwei Punkte lagen Christina, Manfred, Angelika (hinten, von links) sowie Andrea (vorne, Mitte) hinter den Gewinnern zurück. Vater Hans, selbst ein bekannter Volksmusikant, und Mutter Ingrid Niederbacher waren stolz auf das musikalische Glückskleeblatt.



Einen tollen Auftritt haben die Bergdiamanten (im Bild mit der schönen Schweizerin Yasmin-Mélanie) auf der Grand-Prix-Bühne gezeigt. Mit ihrem Lied „Teures Heimatland“ platzierten sich die Südtiroler im hervorragenden Mittelfeld.



Alex Pezzei (Zweiter von rechts) und die Grödner Alphornbläser Oscar, Bruno und Leo landeten mit ihrem schwungvollen Lied „A Narrischer, a Boarischer“ ebenfalls im Mittelfeld.

Sieglinde Hüller/Peter Bachmann



Die Gruppe Voxrock hat es leider nicht geklappt. Ihr Lied „Was macht des Edelweiß meiner Supp'n“ sammelte nur wenige TED-Punkte.



Nordtirol trifft Südtirol: Die Zillertaler Haderlumpen holten sich den Grand-Prix-Sieg im Jahr 2007, der Leiferr Tenor Rudy Giovannini (Dritter von links) ein Jahr zuvor gemeinsam mit Belsy.



Wie die Zeit vergeht! Aus Jantje Smit (rechts), der vor zehn Jahren mit Oswald Sattler den Wettbewerb gewonnen hat, ist ein stattlicher Jan geworden.



Erfolgreiche Grand-Prix-Sieger: Psayrer-Chef Klaus Gurschler (2005), Ladiner Joakin Stuffer (2004), Ex-Kloster-taler-Chef Markus Wolfahrt (2008) und Ladiner Otto Demetz (von links).